

MEDIO: PORTAL INVESTING

FECHA: 20/ABRIL/2022

**Investing.com**

## **S&P eleva calificación crediticia de Aeroméxico; aún no recupera grado de inversión**

Aeroméxico, a diferencia de las líneas aéreas de bajo costo como Viva Aerobus o Volaris (BMV:VOLARA), no ha logrado superar nivel de transporte de pasajeros prepandemia.

Lejos de recuperar grado de inversión Pese a la mejora en su nota, la compañía aún debe subir seis grados en la escala de evaluación de la agencia calificadora para alcanzar el grado de inversión.

S&P Global también asignó una calificación de “B” a las Senior Secured Notes emitidas por la compañía el 17 de marzo del 2022.

La agencia estadounidense comenzó a recortar la calificación crediticia de la aerolínea en junio de 2020, antes de que la compañía se acogiera al Capítulo 11, al considerar que el sector aéreo enfrentaría una recuperación más larga de lo esperado ante el desplome en tráfico por la pandemia de COVID-19 que se sumaba a los problemas financieros que arrastraba la empresa mexicana.

Verum, HR Ratings y Moody’s también bajaron las calificaciones de Aeroméxico por motivos similares.